

# COLLECTIF de DEFENSE des INTERETS COMMUNAUX de VAYLATS



Madame, Monsieur,

Vous avez été nombreux à soutenir notre équipe « Ensemble pour Vaylats » lors des dernières élections municipales. Devant un tel élan de confiance manifestement généré par un réel désir de changement, et à la demande de certains, nous avons pensé que nous devions tous rester mobilisés dans la continuité de nos engagements.

C'est pourquoi, nous, André Courdesses, Bernard Deilhes, Brigitte Rouelle et Pierre Valentin, mandatés par notre équipe, avons constitué un Collectif nommé :

## « Collectif de Défense des Intérêts Communaux de Vaylats » (D.I.C)

Pour quelles raisons constituer un collectif et quels en sont les objectifs ?

Vous le savez nous sommes attentifs à la vie de notre village et chacun d'entre nous souhaite favoriser la réflexion et apporter sa contribution afin d'améliorer les conditions de vie dans notre Commune. Nous pensons que l'utilisation judicieuse de la participation publique et des subventions obtenues doit être portée plus régulièrement et plus clairement à la connaissance de la population.

Les objectifs du Collectif seront de veiller au bon déroulement des actions communales entreprises avec une mission d'information auprès des concitoyens.

Le Collectif permettra d'échanger efficacement, de fédérer et d'être une force de rassemblement et de propositions, deux principes constitutifs d'une démocratie moderne.

Enfin, nous souhaiterions ouvrir des thèmes de réflexion sur tout type de sujet ou chacun s'il le souhaite pourra participer.

Nous avons présenté les objectifs du Collectif à Monsieur le Maire ce lundi 12 Janvier 2015. A cette occasion nous avons échangé, avec les personnes de l'équipe Municipale qui étaient présentes, sur les différentes actions entreprises depuis Avril 2014.

D'ailleurs Monsieur le Maire s'est engagé à présenter le bilan des actions entreprises et à venir lors de la cérémonie des vœux prévue le samedi 17 Janvier 2015.

Si notre projet vous plaît, n'hésitez pas à nous rejoindre. En effet, plus nous serons nombreux, plus nous serons une alternative pour une vie démocratique locale, active et dynamique.

L'adresse pour communiquer avec nous : [collectif.dic@orange.fr](mailto:collectif.dic@orange.fr)

Le D.I.C